
太田市は平成の大合併により１市３町の合併から２０年の節目を迎えます。今年度は多くの記
念事業が行われますので期待していてください。
合併からこれまでの間、全体的なインフラ整備をはじめ教育環境の充実や防災減災対策などを

実施してきました。これからも伸び続ける太田市であるために、議員の立場でやるべきことに取
り組んでいきます。
そして今後も議会の活性化を進め、議論し合える環境をつくっていきます。

５月１４日に行われた臨時会では、正副議長の
選任と議会選出監査委員の同意、各委員会の構成
と正副委員長の選任など、新年度における各種人
事が決定されました。
私の所属する会派「創政クラブ」から議長が選

出され、私も市長提出議案「太田市監査委員の選
任」において全会一致で同意され太田市監査委員
に任命されました。太田市が行った事業の事務管
理や予算執行などが法令等に適合し、正確で経済
的、効率的かつ効果的で市民福祉の増進に資する
ことができているかどうかをみていきます。
毎月、例月出納検査と定期監査を実施し、太田

市の財務状況や各課の事業の執行状況を監ていま
す。
監査結果については報告内容を決定し、市長及
び議会に提出します。
新年度がスタートしました。監査委員という立

場もありますが、一議員として今後も開かれた議
会、議論を尽くす議会を目指して活動します。

６月１４日～２８日の間で開催された定例会で
は、八王子山墓園の拡張造成工事の契約や、新田
地区の３つの小学校に新設する給食室で使用する
調理機器の購入契約など１２議案が審議されまし
た。
補正予算では、８３３７万１千円を追加し、一

般会計の総額を９３２億８６１１万円としました。
主な内容は、今年度からおおたＰＲ戦略課が新設
されたことで、予算項目におおたＰＲ戦略事業が
加えられました。合併２０周年を記念する事業を
企画し実行していくための予算として約７５００
万円を増額計上しました。また、昨年実施した３
市町合同花火大会を今年も実施することと、おお
たスポレク祭を合併２０周年記念として拡充して
開催するため予算を増額するものです。
合併２０周年の年として市民の皆さんに笑顔が

あふれる１年にするためにどんなことができるか
をしっかり話し合い、良い提案ができるよう頑張
ります。
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ご意見・ご感想をお寄せください。あ
相談ごともご遠慮なく下記までどうぞ。

久保田たかし後援会事務所
住 所：大泉町坂田1-1-1
ＴＥＬ：0276‐61‐9926
ＦＡＸ：0276‐61‐8993 
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4月に議会の会派が分裂しました。１月に
続き今季２例目となります。最大会派から４
人、第２会派から１人が離脱し、連合系議員
が自らの名前の一部を会派名の冠にし代
表に就きました。議会はそれぞれ選挙を勝ち
抜いてきた議員の集合体ですので、主義主
張の違いは当たり前だし人の好みや相性も
まちまちです。その中で同じ考え方や政策な
どを持つ議員が集まって、議会内での活動
をともにする政策集団が会派です。会派を
離れることも新会派を結成することも話し合
うことなく行われた分裂劇に呆然とするしか
ありませんでした。彼らの大義は何なのか、
これから彼らが太田市政で何を成すのか、
しっかり見ていきたいと思います。

今年度の常任委員会は「都市産業委員会」に所
属することになりました。太田市の工業・商業・
農業や生活インフラ、観光に関することを議論し
ます。道路のことや排水のことなど生活に密着し
た話題の多い委員会です。

◆おおたスマホDeグルメスタンプラリー

太田市内の飲食店を利用して地域を盛り上げる
取り組みが始まっています。市内の対象店舗（約
６５店舗）に設置してあるＱＲコードをスマート
フォンなどで読み込むとデジタル
スタンプがもらえます。９月３０
日までの期間中にスタンプを３個
集めると１回応募できます。
詳しくは右のＱＲコードを読み
込んでご確認ください。
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久保田たかし後援会
会員交流事業のご案内

今年も皆さんとの交流を企画しました。
コロナのおかげでみんなで集まる機会が少
なくなってしまってちょっと寂しい感じが
しませんか？
たかしを応援してくれている皆さんで和気
あいあいと楽しむ場所をつくりましょう。
多くの皆さんの参加をお待ちしています。

◎青空交流ゴルフコンペ
令和６年１０月３１日（木）
太田双葉カントリークラブ

◎新春交流会
令和７年２月１日（土）
八王子農園

都市産業委員会

江戸時代に新田岩松氏のお殿様が描いた「新田猫」
令和に「ネオタ」として誕生しました！

◆都市産業委員会市内視察

各常任委員会では
年度はじめに所管す
る市内施設の視察を
実施しています。都
市産業委員会では渡
良瀬川にある太田頭
首工と建て替えを行
っている大島市営住
宅を視察しました。
太田頭首工は大雨や渇水時に農業用水の安定供

給のための重要な役割
を担っています。大島
市営住宅は老朽化が進
み、高層階への昇り降
りが大変なため、２階
建て住宅に建て替えて
います。
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